



Antwort zur Anfrage Nr. 1825/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Fahrradweg Ortseingang (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1)

Eine Begutachtung durch den Radfahrbeauftragten gemeinsam mit der Straßenverkehrsbehörde hat noch nicht stattgefunden.

Zu 2)

Beim Ortstermin wird versucht werden, Lösungsmöglichkeiten zu finden, um die Situation zu optimieren. Sobald erste Erkenntnisse vorliegen, wird der Ortsbeirat darüber informiert.

Mainz, 20.10.2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete